

D – Was Freiheit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: Bundesvorstand der Grünen Jugend
Beschlussdatum: 18.10.2023
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 652 bis 655:

Das Völkerrecht verpflichtet uns dazu, Menschen in Seenot zu retten. Es braucht endlich eine ~~europäische Initiative für eine zivile, flächendeckende und staatlich koordinierte Seenotrettung.~~ ~~Wir stehen an der Seite der Seenotretter*innen, die Menschenleben retten.~~ ~~staatliche~~ ~~Seenotrettung.~~ ~~Dass die Rettung von Menschenleben auf zivile Initiativen ausgelagert wird, ist~~ ~~falsch.~~ Alle Mitgliedstaaten der EU sind dafür verantwortlich, zu gewährleisten, dass